

SUD GRÉSIVAUDAN/VERCORS/ROYANS

INFOS PRATIQUES

BEAULIEU

Secrétariat de mairie
Fermeture encore aujourd'hui, en cas d'urgence composez le 06 88 76 76 61. La permanence du maire est maintenue aujourd'hui de 16 à 18 h.

PONT-EN-ROYANS

Film
Ce soir, à 20 h, dans la salle de cinéma du Musée de l'eau, projection du film 3D de Werner Herzog "La grotte des rêves perdus", documentaire sur la grotte Chauvet et ses peintures rupestres de 20 000 ans.

SAINT-MARCELLIN

Sortie montagne
Dimanche, le Club alpin français Sud Grésivaudan organise une sortie au tour de Feissol et le Pas de Pierre Taillée, massif du Vercors. Dénivelé : 1 000 m. Facile. Inscriptions auprès de Daniel Nivon au 04 76 07 91 58.

LOCALE EXPRESS

SAINT-MARCELLIN

Championnat inter-Ehpad

■ Depuis le 28 novembre 2011, un championnat inter Ehpad implique les établissements de Coublevie, Meylan, Moirans, Tullins et Saint-Marcellin. Ces rencontres donnent lieu à la pratique de deux activités physiques parmi les suivantes : badminton, tir à l'arc, gouret, longue, mini golf et sarbacane. Lundi 16 avril, de 14 à 16 heures, l'Ehpad du centre hospitalier de Saint-Marcellin reçoit celui de Moirans autour de deux activités : le badminton et le gouret. Ces rencontres, qui s'inscrivent dans le cadre d'échanges entre établissements, sont organisées par les Enseignants en activités physiques adaptées (EAPA) de chaque établissement et permettent aux résidents de s'impliquer dans la préparation des rencontres, de vivre une expérience collective enrichissante et plaisante, d'utiliser des qualités physiques retrouvées par l'activité physique, de valoriser ses capacités, de se réapproprier un corps acteur de plaisir. Il s'agit également d'un moment de convivialité qui se terminera par un goûter pris tous ensemble.

IZERON

Club Le Néron : voyage au lac du Bourget

■ Il reste encore quelques places pour ce voyage au lac du Bourget organisé le 31 mai par le club du Néron mais ouvert à tous. Rappel du programme: visite guidée de l'aquarium, repas dans une ferme auberge suivi d'une croisière sur le canal de Savière et le nord du lac. Renseignements et inscriptions au 04 76 38 31 56 ou 04 76 38 34 21.

SPORTS EXPRESS

VIRIVILLE

Programme week-end FBV

■ **Demain.** U 17 match à 15 h à Saint-Hilaire-du-Rosier
■ **Dimanche.** Equipe I match à 15 h à Saint-Quentin-sur-Isère départ 13 h. Equipe II match à 15 h à Izeaux départ 13 h 30.

THODURE

Union sportive thoduroise

■ Dimanche. UST 2 - Saint-Hilaire-de-la-Côte 2.

INFOS SERVICES

SAINT-HILAIRE-DU-ROSIER

TAXI FRANCK POTIER
Transport médical assis
Déplacement privé et professionnel
06 27 05 59 22

SAINT-JUST-DE-CLAIX

TAXI ST-JUSTOIS **GEMO Fabrice**
Transport médical assis 24/24
06 15 93 43 04

375504228

375525388

POUR PARAÎTRE DANS CETTE RUBRIQUE
CONTACTEZ LE 04 76 66 11 88

266226300



Felix
HORTICULTEUR
MARACHAGE - PRODUCTEUR
VENTE AUX PARTICULIERS

L'ENTREPRISE S'AGRANDIT ET SE DIVERSIFIE :
(Nous ne serons plus présents sur les marchés)

- Grand choix de légumes, tomates...
- Grand choix de suspensions
- Plantes à massif, géraniums...
- Oliviers, palmiers, plantes méditerranéennes
- Aromatiques - pot de 1 litre 2€/pièce
- Orchidées - 2 branches à partir de 10€

R.N. 532
26300 Pizanon Tél. 04 75 70 43 62

SAINT-MARCELLIN

« Cela va être la fête du handball »

Ce dimanche, le Handball Pays de Saint-Marcellin disputera face à Courbevoie la finale de la Coupe de France départementale dans le mythique Palais omnisports de Paris-Bercy. Entretien avec Jean-Luc Bodin, un des co-présidents.

■ Est-ce la première fois que le club se hisse à ce niveau de compétition ?

« Oui, à part une finale de Coupe de l'Isère en 2007, c'est la première fois. Dès le premier tour de cette Coupe de France, les garçons se sont fixé l'objectif d'aller le plus loin possible. Au fil des rencontres, ils se sont pris au jeu et ont fait les choses très sérieusement. Finalement cela a bien payé. »

■ Vous connaissez les qualités de votre adversaire ?

« C'est une très grosse équipe départementale. Ils comptent dans leurs rangs des joueurs qui ont joué à un niveau national. Pour bien préparer ce match, les joueurs et une partie de l'encadrement vont partir la veille en TGV. Les supporters

nous rejoindront le lendemain en autocar. Cette finale est une belle récompense pour le club car une grande partie des joueurs a été formée à Saint-Marcellin. »

■ Parvenez-vous à gérer cette "pression" ?

« Je dois avouer qu'après la demi-finale victorieuse contre (17-16 contre HB Doller Guewenheim Burnhaupt, NDLR) disputée à Valence, c'était un peu l'euphorie. Heureusement, on peut compter sur le soutien de la municipalité qui a mis à disposition cinq bus de supporters. Ils vont partir à 4 heures pour pouvoir assister aux autres finales de Coupe de France. Cela va être la fête du handball ! Pour marquer le coup, ils ont fabriqué un "tifo" de quinze mètres qui sera déployé dans les tribunes : "HB Pays de Saint-Marcellin" en gros dans les tribunes de Bercy, cela va être quelque chose. Si on m'avait dit que je verrai cela un jour. »

Propos recueillis par Jean-Jacques FÉRAL



L'équipe finaliste avec les trois co-présidents : Jean-Luc Bodin, Gilles Merlat et Gilles Vicat. Photo/DOR

Football : sur le terrain et la scène

Courte trêve des confiseurs qui permet aux organismes de récupérer avant la dernière ligne droite des championnats pour le groupe seniors.

L'équipe fanion attaquera très fort avec le déplacement à Villefranche dimanche 15 alors que l'équipe réserve recevra le Versoud tandis que l'équipe trois se rendra chez ses voisins et amis de L'AS VerSau pour un derby intéressant.

Demain, une soirée théâtre est organisée au Diapason à 20 heures avec les Dugomier "On a saigné le caillon". En-

trée : 7 € dont 1 € sera reversé à l'association Le combat de Nicolas, qui poursuit ses actions en faveur des enfants malades. Les billets sont en vente à Saint-Marcellin chez Meynier Sports, Le Boucan, chez Nadine et Le Petit Marche, à Chatte Chez Marielle A, à Saint-Sauveur, chez Erik Goudard et à Saint-Romans chez Fabry.

Tournoi corporatif le mardi 1er mai. Il s'agit d'un tournoi ouvert aux entreprises, commerçants administrations et artisans. Les inscriptions des équipes se font auprès du se-

crétariat de l'Olympique. Téléphone : 04 76 38 17 16.

Le 23^e tournoi de Pentecôte

le dimanche 27 mai. L'Olympique reçoit à cette occasion les clubs de la triangulaire de portes du Lubéron, Belleville Saint-Jean-d'Ardières et dans le cadre du Comité de jumelage le TSV Grafing. Avec les autres clubs participants, ce seront près de 600 footballeurs qui investiront les sites Soranzo et La Saulaie. Tous les bénévoles de l'Olympique se mobilisent pour faire de cette journée celle de la Fête des jeunes footballeurs. □

Le coin des basketteurs

Le 9 et 10 avril le basket-club de Saint-Marcellin accueillait, au gymnase Carrier, les sélections Isère. Au programme de ces deux jours, un basket intensif.

Le 11 avril, les petits loups et les grands loups ont découvert le basket. Robert Perez, Arnaud Provenzale et ses jeunes assistants les ont accueillis.

La journée s'est terminée dans la bonne humeur

avec un goûter organisé pour tous.

Le bureau dirigeant souhaite renouveler cette collaboration avec la Ville de Saint-Marcellin.

Par ailleurs, le club organisera un pucier le 27 mai au Forum. Pour y participer, il convient de contacter par mail Mme Ciccarello à l'adresse suivante :

murielle.ciccarello@laposte.net □

Concertation autour de l'avenue du Dr Carrier

Riverains, enseignants, parents d'élèves... ils étaient nombreux à avoir répondu à l'invitation du maire, Jean-Michel Revol, des élus et directeurs en charge du dossier de la restructuration de l'avenue du Dr Carrier. Il s'agissait de présenter aux usagers l'avant-projet élaboré par le bureau d'études Sintegra.

Un diaporama commenté et alimenté par les explications techniques de Jean-Pierre Picaut, directeur des services techniques de la Ville, l'esquisse de la voie réaménagée présentait le parvis arboré aménagé devant le centre scolaire, les trottoirs élargis, une piste cyclable sécurisée par des espaces verts, de chaque côté de la voie pour favoriser les déplacements doux du centre-ville

jusqu'à la piscine intercommunale, la voie de circulation rétrécie avec limitation de vitesse pour améliorer la sécurité... Avec bien entendu la reprise des réseaux devant le gymnase et le groupe scolaire du Stade (à terme, les réseaux d'eau et assainissement, branchement plomb, seront repris sur l'ensemble de la voie).

Si d'aucuns soulignaient leur satisfaction devant les propositions présentées, certains riverains intervenaient vivement : « Pourquoi ne pas mettre l'avenue en sens unique ? Nous ne voulons pas de pistes cyclables sur cette avenue ! C'est trop dangereux lorsque l'on sortira des parkings ».

« Opter pour deux voies cyclables c'est aller vers le

plus sécurisant. Il convient encore et toujours de faire preuve de civisme, de s'auto-discipliner », soulignait Jean-Michel Revol qui invitait « à réfléchir plutôt qu'appeler à la dépense publique » lorsqu'était mis en avant le « toujours grand » problème des places de parking. « Problème qui se pose quatre fois par jours : aux horaires d'entrées et sorties d'école ! C'est-à-dire 40 minutes par jour ? »

Cette rencontre fut l'occasion pour chacun de s'exprimer, de faire des propositions, d'apporter des suggestions...

La réunion de concertation permettait ainsi à l'avant-projet d'être peaufiné en fonction des remarques constructives de certains usagers. □



Une cinquantaine de personnes était présente lors de cette réunion de concertation.

SAINT-LATTIER

Succès de la coinche



Mercredi 11 avril, le club de l'Olivier a organisé un concours de coinche et un autre de pétanque. La majorité des participants a choisi la coinche. En effet, 106 doublettes ont "tapé le carton", alors qu'une vingtaine a choisi de se mesurer aux boules. Pintades, poulets sont venus récompenser les gagnants et aussi les perdants. Beaucoup de membres de club des aînés des communes avoisinantes ont fait le déplacement pour le plaisir du jeu et de la convivialité. □

BEAULIEU

Un atelier culinaire



Les membres du club Détente et loisir étaient à l'écoute des conseils de Marie.

Dans les nouvelles activités proposées par le club Détente et loisir du Vezy, les membres ont pu participer dernièrement à l'atelier cuisine.

Répartis en deux cours, 17 personnes ont écouté attentivement les conseils de Marie pour la confection de la pâte à chou. Calpins en main, elles ont pris soin de noter les astuces qui leur permettront de réaliser des chouquettes pour la version sucrée ou bien des gougers ou des carolines pour les versions salées. Toutes se sont essayées à l'utilisation de la poche à douille.

Après la dégustation, qui a ravi les palais, les élèves ont pris rendez-vous pour un prochain atelier sur la pâte brisée et la pâte sablée. □